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認
可
保
育
所
や
特
別
養
護
老
人
ホ
ー
ム
が
不
足

し
、
深
刻
な
問
題
と
な
っ
て
い
ま
す
。
認
可
保
育
所

に
入
園
を
申
し
込
ん
で
も
入
園
出
来
な
か
っ
た
児

童
が
約
一
六
〇
〇
名
に
及
び
、
特
養
ホ
ー
ム
に
申
し

込
ん
で
入
所
を
待
機
し
て
い
る
高
齢
者
も
二
〇
〇

〇
名
近
く
（
緊
急
性
の
高
い
ラ
ン
ク
Ａ
の
方
は
千
名

以
上
）
に
達
し
て
お
り
、
早
期
の
解
決
が
求
め
ら
れ

て
い
ま
す
。 

天
沼
三
丁
目
に
あ
る
旧
若
杉
小
学
校
は
、
現
在
、

区
立
保
育
室
と
し
て
暫
定
活
用
さ
れ
て
い
ま
す
が
、

本
格
活
用
を
ど
う
す
る
の
か
注
目
が
集
ま
っ
て
い

ま
す
。 

 
 

 
 現在、暫定的に区立保育室が設置されており、３

～５年程度の期間で跡地活用方針が決定され、本格

活用となります。 

地
域
で
は
「
認
可
保
育
園

を
増
設
し
て
ほ
し
い
」
「
特

別
養
護
老
人
ホ
ー
ム
を
つ

く
っ
て
ほ
し
い
」
と
の
強
い

要
望
が
あ
が
り
、
署
名
活
動

も
行
な
わ
れ
て
い
ま
す
。
ま

た
、
地
域
の
災
害
時
の
避
難

所
と
し
て
「
防
災
公
園
を
つ

く
っ
て
ほ
し
い
」
と
の
声
も

あ
り
ま
す
。 

日
本
共
産
党
杉
並
区
議

団
は
、
こ
の
間
も
、
認
可
保

育
所
や
特
別
養
護
老
人
ホ

ー
ム
、
防
災
機
能
も
合
わ
せ

た
複
合
施
設
の
活
用
を
求

め
て
い
ま
す
。 

旧
若
杉
小
学
校
。
広
大
な
区

有
地
と
な
っ
て
い
る
。 

こ
の
間
、
党
都
議
団
が
行
な
っ
た
区
民
ア
ン
ケ
ー

ト
に
も
、
若
杉
小
学
校
跡
地
を
福
祉
施
設
に
活
用
し

て
ほ
し
い
と
の
要
望
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。 

六
月
五
日
、
杉
並
区
に
改
め
て
地
域
住
民
の
声
を

届
け
る
と
と
も
に
、
区
の
計
画
に
つ
い
て
聞
き
取
り

を
行
な
い
ま
し
た
。 

区
の
担
当
部
長
は
「
秋
に
発
表
予
定
の
施
設
再
編

整
備
計
画
の
な
か
で
明
ら
か
に
し
た
い
が
、
防
災
公

園
や
防
災
倉
庫
な
ど
、
防
災
ま
ち
づ
く
り
の
拠
点
と

し
た
い
」
と
し
つ
つ
、
「
特
養
ホ
ー
ム
や
認
可
保
育

園
等
の
要
望
も
あ
る
の
で
、
い
ず
れ
も
区
民
の
声
を

聞
く
な
か
で
検
討
し
た
い
」
と
答
え
ま
し
た
。 

若杉小学校跡地の敷地面

積は広大であり、複合施設の

設置は十分に実現可能です。
 

各福祉施設増設におよそ

必要とされる面積 
 

・区内認可保育園平均面積

（園庭あり）１３２７㎡

・特別養護老人ホーム 

約２５００～３０００㎡

週刊ニュース６号・７

２号などに詳細を掲載

しています。 
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愛車「ポポ」でどこでも遠征！ 
 

最近、息子は愛車（三輪車）で、どこに

でも遠征します。かなりの長距離を自分で

漕いでくれるので、親としても大助かり！ 
愛車の名前はポポ･･･。意味は不明。最近、

何でも名前を付けているようで、例えば、

クマのプーさんのヌイグルミは「ボブ・デ

ィラン」。家庭用シュレッダーは「ブンダバ

ー」。ネーミングセンスの欠片もないか

も･･･。ただ、名前を付けて物を大事にして

いるので感心しています。 
その内、ペットでも飼おうかと思案中で

すが、この生活スタイルでは厳しいかな～

（苦笑） 

６月１１日（火）道路交通対策特別委員会が開催さ

れ、外環道・外環ノ２地上部街路計画についての質疑

が行なわれました。 

私も外環道本線への多額の税金投入の問題や、議事

運営が紛糾し住民から怒りの声が寄せられている「外

環の地上部街路に関する話し合いの会」などについ

て、質疑に立ちました。 
第七回話し合いの会では、

複数の構成員の意見を黙殺

し、都が一方的な議事運営を

行なったため、議事が混乱し

ました。 

このような議事運営が繰

り返されないよう「杉並区か

ら都に改善を求めるよう」質

問したところ、区も議事運営

の改善に向けて、都と協議す

ることを約束しました。 

 

六
月
九
日
（
日
）
荻
窪
消
防
団
操
法
大
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
私

は
所
属
す
る
第
三
分
団
の
操
法
メ
ン
バ
ー
（
放
水
を
担
当
す
る
一
番
員
）

と
し
て
大
会
に
参
加
し
ま
し
た
。 

 

消
防
団
員
は
生
業
の
傍
ら
、
仕
事
を
終
え
た
夜
間
や
休
日
の
早
朝
な

ど
に
集
ま
り
、
日
々
の
訓
練
に
励
ん
で
い
ま
す
。
訓
練
の
集
大
成
と
な

る
の
が
操
法
大
会
で
す
。 

放
水
し
て
い
る
の
が
私
（
右
） 

困
難
な
状
況
で
も
諦
め
ず
に
最
後

ま
で
奮
闘
し
た
二
番
員
（
左
） 

操
法
の
最
中
、
二
番
員
が
ホ
ー
ス
を

搬
送
す
る
際
に
、
ホ
ー
ス
バ
ン
ド
が
外

れ
、
ホ
ー
ス
が
崩
れ
る
と
い
う
ハ
プ
ニ

ン
グ
が
あ
り
ま
し
た
。
し
か
し
、
初
め

て
参
加
し
た
二
番
員
は
、
最
後
ま
で
諦

め
ず
に
ホ
ー
ス
を
運
び
切
り
、
無
事
に

操
法
を
終
え
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

〝
困
難
な
状
況
で
も
決
し
て
諦
め
な

い
〟
消
防
団
員
の
真
髄
で
す
。 

 

今
回
の
操
法
を
力
に
、
再

び
訓
練
に
励
み
ま
す
。 

今
後
、
想
定
さ
れ
る
大
規

模
な
震
災
に
と
も
な
う
同
時

多
発
的
な
火
災
へ
の
対
応
は

急
務
と
な
っ
て
い
ま
す
。

日
々
の
備
え
が
重
要
で
す
。

週
刊
ニ
ュ
ー
ス
１
１
５
号
に
詳
細
を
掲
載 

愛
車
（
三
輪
車
）
ポ
ポ
に
乗
車
中 


